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ABSTRAK 

Arya kemuning, NIM 1908204131 MEKANISME PENGAWASAN PEMBIAYAAN 

MURABAHAH DALAM UPAYA UNTUK MENJAGA RASIO NON PERFORMNG 

FINANCE DI BTN SYARIAH CABANG CIREBON, Tahun 2023. 

Tujuan penelitian untuk mengetahui tingkat NPF di BTN syariah dalam empat tahun 

terakhir,untuk mengetahui mekanisme pengawasan Pembiayaan pada BTN syariah cabang 

Cirebon untuk mengetahui kendala dalam pelaksanaan pengawasan pembiayaan pada BTN 

syariah cabang Cirebon. 

Penelitian ini menggunakan Penelitian kualitatif deskriptif dalam, sumber data yang 

digunakan adalah data primer dan data sekunder. Kemudian untuk teknik pengumpulan data 

yang digunakan adalah teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Selanjutnya berkaitan 

dengan model analisis data yang digunakan ialah model analisis data yang dikembangkan 

oleh Miles dan Huberman, yakni mereduksi data, menyajikan data, dan verifikasi atau 

penarikan kesimpulan. Untuk uji keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan uji 

kredibilitas menggunakan metode triangulasi sumber. 

 Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, dapat 

disimpulkan bahwa tingkat NPF tahun 2019 mencapai 3,05%, tahun 2020 tingkat NPF 

berkurang mencapai 2,40%, tahun 2021 tingkat NPF mencapai 3,34% postur kesehatan bank 

BTN syariah cirebon dari risiko NPF tahun 2022 sebesar 3,12% (kurang sehat). mekanisme 

pengawasan pembiayaan dengan melakukan 3 tahap: Tahap pertama, pengawasan sebelum 

pemberian fasilitas kredit melakukan analisis 5C, Tahap kedua pengawasan ketika 

pembiayaan berlangsung, tahap ketiga tahap evaluasi sesudah pemberian fasilitas 

pembiayaan, terdapat dua kendala yang pertama dari faktor internal kurang terjaga dari rasio 

NPF setiap bulannya, kurangnya penyempurnaan teknologi informasi, kurangnya SDM 

sesuai dengan SOP, kurang tercapainya sasaran serta Follow up nasabah secara 

continue/kolaborasi internal, dan jarak serta akomodasi menjadi penghambat menurunya 

tingkat NPF di bank BTN Syariah Cabang Cirebon, yang kedua dari faktor eksternal nasabah 

yang mengalami penurunan usaha, nasabah mengalami PHK, terjadinya resesi ekonomi usaha 

non stabil dan terdampak akibat resesi ekonomi dan edukasi pembinaan terhadap nasabah 

menunggak serta keterhunian pada fasilitas perumahan kosong sehingga untuk pembinaan 

serta penagihan terhambat untuk petugas collection. 

Kata kunci : Pengawasan, Non Performing Finance, Pembiayaan 
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ABSTRACT 

Arya kemuning, NIM 1908204131 FINANCING SUPERVISION MECHANISM IN AN 

EFFORT TO MAINTAIN NON PERFORMNG FINANCE RATIO AT BTN 

SYARIAH CIREBON BRANCH, 2023. 

The aim of this research is to determine the level of NPF in sharia BTN in the last four years, 

to find out the mechanism of financing supervision at the Cirebon branch of Islamic BTN to 

find out the obstacles in implementing financing supervision at the Cirebon branch of Islamic 

BTN. 

This study uses descriptive qualitative research, the data sources used are primary data and 

secondary data. Then for data collection techniques used are observation techniques, 

interviews, and documentation. Furthermore, related to the data analysis model used is the 

data analysis model developed by Miles and Huberman, namely reducing data, presenting 

data, and verifying or drawing conclusions. To test the validity of the data in this study using 

a credibility test using the source triangulation method. 

Based on the results of the research and discussion that has been carried out, it can be 

concluded that the NPF level of the health posture of the BTN Syariah Cirebon bank from the 

NPF risk in 2022 is 3.12% (unsound), the financing supervision mechanism by carrying out 3 

stages: The first stage, supervision before the provision of facilities credit conducts 5C 

analysis, the second stage is supervision when financing takes place, the third stage is the 

evaluation stage after the provision of financing facilities, there are two obstacles, the first is 

from internal factors that are not maintained from the NPF ratio every month, lack of 

improvement in information technology, lack of human resources according to SOP, lack of 

achievement targeting and follow-up of customers continuously/internal collaboration, and 

distance and accommodation are obstacles to decreasing NPF levels at bank BTN Syariah 

Cirebon Branch, secondly from external factors customers experience a decline in business, 

customers experience layoffs, the occurrence of an economic recession is unstable and 

affected businesses due to the economic recession and coaching education for delinquent 

customers and occupancy in vacant housing facilities so that coaching and billing are 

hampered for collection officers. 

Keywords: Supervision, Non Performing Finance, Financing. 
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 الملخص

على التمويل في آلية الإشراف . ١٣٢٤٠٢٨١٩١أريا كيمونينج، رقم الاسجيل 

 . سنة ٠٢٠٩،  شريعة محاولة للحفاظ على نسبة التمويل المتعثر في فرع

في السنوات الأربع  BTN في الشريعة NPF الهدف من هذا البحث هو تحديد مستوى

الإسلامية لمعرفة  BTN الماضية، لمعرفة آلية الإشراف على التمويل في فرع سيريبون من

 .الإسلامية BTN التمويل في فرع سيريبون منمعوقات تنفيذ الإشراف على 

تستخدم هذه الدراسة البحث النوعي الوصفي، ومصادر البيانات المستخدمة هي 

ثم بالنسبة لتقنيات جمع البيانات المستخدمة هي تقنيات .  البيانات الأولية والبيانات الثانوية

ج تحليل البيانات المستخدم علاوة على ذلك، يرتبط نموذ.  المراقبة والمقابلات والوثائق

بنموذج تحليل البيانات الذي طوره مايلز وهوبرمان، وهو تقليل البيانات وعرض البيانات 

لاختبار صحة البيانات في هذه الدراسة باستخدام .  والتحقق من النتائج أو استخلاصها

 .اختبار المصداقية باستخدام طريقة التثليث المصدر

في  NPF والمناقشة التي تم إجراؤها، يمكن استنتاج أن مستوىبناءً على نتائج البحث 

، وفي %1..9إلى  NPF انخفض مستوى 9191، وفي عام %5.13وصل إلى  9102عام 

 9199في عام  NPF من مخاطر BTNشريعة  .%.5.5إلى  NPF وصل مستوى 9190عام 

: مراحل 5 آلية الإشراف على التمويل من خلال تنفيذ(.  غير صحية% )5.09بنسبة 

، والمرحلة 3Cالمرحلة الأولى، الإشراف قبل منح التسهيلات الائتمانية، وإجراء تحليل 

الثانية هي الإشراف عند التمويل، والمرحلة الثالثة هي مرحلة التقييم بعد توفير تسهيلات 

قروض التمويل، هناك عائقان الأول هو العوامل الداخلية التي لا يتم الحفاظ عليها من نسبة ال

غير الربحية كل شهر، وعدم التحسن في تكنولوجيا المعلومات، ونقص الموارد البشرية وفقاً 

التعاون / لإجراءات التشغيل القياسية، وعدم تحقيق الأهداف والمتابعة المستمرة للعملاء 

الداخلي، والمسافة وأصبحت الإقامة عقبات أمام انخفاض مستوى القروض غير الربحية في 

في سيريبون، وكان السبب الثاني هو العوامل الخارجية التي شهدها  شريعة  BTN كفرع بن

العملاء الذين عانوا من انخفاض الأعمال، وتعرض العملاء لتسريح العمال، وحدث الركود 

الاقتصادي، وكانت الأعمال غير مستقرة وتأثرت بالركود الاقتصادي والتدريب التعليم 

ل في المرافق السكنية الفارغة بحيث تم إعاقة التدريب وإعداد للعملاء الجانحين والإشغا

 .الفواتير لموظفي التحصيل

اف، سوء الائتمان،التمويل: كلمات البث  إشر  
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